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18-19年度スローガン 「融和と進化」

　　2018-19年度会長　　　浦部 博 開会点鐘	 浦部 博 会長

ロータリーソング

「福島ロータリークラブの歌」

　ソングリーダー 佐藤康太郎 会員

会長あいさつ	 浦部 博 会長

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

ガバナー補佐あいさつ	 古俣 猛様

入会式

　㈱福島銀行代表取締役社長 加
か

藤
とう

容
たか

啓
ひろ

 様

　　　　　　　　（紹介者　渡辺健寿 会員）

食事

幹事報告	 増子 勉 幹事

各委員会報告

　■社会奉仕委員会

　　＊水草回収、チャリティ映画上映会報告

 内池 浩 委員長

　■プログラム･ニコニコBOX小委員会

　　ニコニコBOX担当
 箱岩 偉 小委員長

■本日のプログラム

閉会点鐘 浦部 博 会長

vol.12
2018.10.25  thu

　 会 長 あ い さ つ 　 例 会 次 第

ガバナー　スピーチ　　　　RI2530地区　ガバナー　平井　義郎 様

11月8日（木） 12：30〜　辰巳屋

【通常例会】　
ロータリー財団月間にちなんで　 右近八郎	会員スピーチ

（地区ロータリー財団委員会補助金委員会委員長）

世界IAC週間にちなんで　　　福島東稜高校IAC活動報告

11月15日（木） 12：30〜　辰巳屋

【通常例会】　
新会員スピーチ　猪島光典	会員スピーチ

例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内

　みなさんこんにちは、今日はいよいよ

ガバナー公式訪問であります。

　RI第2530地区平井義郎ガバナーには、

朝早くから福島ロータリークラブのためにお出掛けをい

ただきまして、誠に有難うございました。古俣猛ガバナー

補佐も、今日は公式なお客様ということでお迎えをして

おります。また、鈴木和夫地区幹事にも、ご多忙を極める

中、ご出席をいただき誠に恐縮であります。

　さて、ガバナー公式訪問は、ガバナーご自身にとっても

最も重要な仕事の一つとして位置づけられているもので、

次のような概要で行われました。

　9時30分より【会長・幹事会】が右近八郎会長エレク

トも加わり行われました。懇談会形式ながら2018-19

年度における福島ロータリークラブの会長方針・活動目

標の確認、クラブの活動状況の報告、ロータリー賞への取

り組みなどについて、さまざまにご指導がありました。　

　会場を変え10時30分より【クラブ協議会】が開催さ

れ、担当委員長から、委員会ごとに具体的な活動目標、

あるいは活動中のプログラムなどをご報告し、ガバナー

から時間ぎりぎりまで、一つひとつに適切な助言・ご指

導をいただきました。

　最後は12時30分から【クラブ例会】で、皆様にガバ

ナースピーチという形で、ロータリー活動についての最

新情報、あるいはRI・地区目標全般について、総合的な

お話をいただきました。

　ガバナーの考え方・目標とするところを、しっかり

理解して、今後のロータリー活動に取り組んでまいりま

しょう。

　平井義郎ガバナーには、地区内クラブ訪問も最終期と

いうことで大変お疲れのことと拝察しますが、何卒お身

体に充分気をつけられ、最後までお元気でご奮闘くださ

いますようにご祈念申し上げます。
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

ガバナー　スピーチ
RI2530地区　ガバナー

平井　義郎 様

　みなさんこんにちは。

　2018-19年度ガバナーを仰せつかりました福島中央

ロータリークラブ所属の平井義郎です。どうぞよろしく

お願い致します。

◆日本のロータリー　100周年

　世界で良いことをしよう

　良いことをするのに理屈はいらない

　2020年に日本のロータリー 100周年記念事業が行わ

れます。本日点鐘しましたこの鐘は、その為に100周年

を記念して作られた地区用の鐘です。

　日本のロータリー 100周年実行委員会では、「日本の

ロ－タリ－100周年」を

共に祝い、次の世紀に向け

てクラブの将来ビジョン・

戦略計画を考える絶好の

機会として活用して頂き

たいとのことです。

◆西日本災害について

　地区の復興基金に合わ

せ、ロータリアン各位から義援金を募りお見舞い金とし

て送金する事にいたしました。

　私達が東日本大震災で受けた善意に対し、私達も善意

でお返ししたく会員一人あたり2,000円以上のご協力を

お願い致しました。

◆ガバナー公式訪問の役割

　公式訪問の主な目的は、会員の意欲を高め、支援を提供

することです。

　訪問中、クラブ会長をはじめとするクラブリーダーと

会合し、クラブ協議会および例会に出席します。会員と直

接話ができるこの機会に、クラブの活動状況、課題、地区

からの支援方法について話し合います。

◆バリ－・ラシン	RI会長

　さて、「ロータリーとは何ですか？」と皆さんにお聞き

します。

　その答え、「私達は行動をもって答える」。

　今、ロータリーに必要な事は行動です。地域社会の為、

青少年の為、世界のこまった人達の為に行動を起こしま

しょう。

◆ポリオ撲滅

　重要なロータリーの問題として最初にポリオ撲滅が上

げられます。

◆会員増強について

　特に若い会員と女性会員の増強が叫ばれています。

　ついで公共イメージの向上があります。

　クラブに結束力ができる共通のプロジェクトとして、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕などそれぞれの活動を行

う事が大事になります。

　それらの活動を持続させ、将来までクラブが存続する

ようにするために、会員増強が必要となります。

　これらから脱却し新しい風を吹かせるために、若い会

員の増強が今必要とされています。

　「Can	you	change	your	mind?」

▲本日の例会に使用致しました。
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■時間：9：30 ～ 10：20
■会場：8F「真珠の間」

司会／増子　勉 幹事
１.会長歓迎挨拶

福島ロータリークラブ　　 浦部　博 会長
２.ガバナー挨拶

RI第2530地区ガバナー 平井　義郎 様
３.懇談

会長・幹事会（例会前に開催）

■時間：10：30 ～ 12：20　　■会場：8F「瑠璃の間」
 司会／増子　勉 幹事

（１）会長挨拶　　　福島ロータリークラブ 浦部　博 会長
（２）来訪者紹介　　

RI第2530地区　ガバナー　 平井義郎 様（福島中央RC）
県北第一分区　ガバナー補佐   古俣　猛 様（福島RC）
RI第2530地区　幹事　 鈴木和夫 様（福島中央RC）
県北第一分区　幹事              管野裕一 様（福島RC）
県北第一分区　幹事              菅沼　裕 様（福島RC）

（３）ガバナー挨拶
RI第2530地区　ガバナー　　　 平井義郎 様

（４）ガバナー補佐挨拶
県北第一分区　ガバナー補佐　 古俣　猛 様

（５）進行　 　浦部　博 会長
（６）各委員会より活動計画の発表・報告
（７）ガバナー講評・質疑応答・助言 平井義郎 様
（８）閉会の挨拶及び謝辞　 右近八郎 会長エレクト

クラブ協議会（例会前に開催）

RI第2530地区　ガバナー 平井　義郎 様
RI第2530地区　幹事 鈴木　和夫 様
県北第一分区　ガバナー補佐 古俣　　猛 様
県北第一分区　幹事 管野　裕一 様
県北第一分区　幹事 菅沼　　裕 様

パストガバナー 阿久津　肇 会員

会長 浦部　　博 会員

幹事 増子　　勉 会員

SAA 今井理基夫 会員

直前会長 森岡　幸江 会員

副幹事 佐藤　朋幸 会員

副SAA 長谷部一雄 会員

副SAA 田沼紀美子 会員

戦略委員会 委員長 古俣　　猛 会員

クラブ奉仕委員会 委員長 右近　八郎 会員

会員選考･増強･職業分類･出席小委員会 小委員長 五阿弥宏安 会員

ロータリー情報･クラブ会報･資料小委員会 小委員長 渡辺　健寿 会員

IT戦略･雑誌小委員会 小委員長 佐藤美奈子 会員

親睦ロータリー家族小委員会 小委員長 菅野　　晋 会員

プログラム･ニコニコBOX小委員会 小委員長 箱岩　　偉 会員

職業奉仕委員会 委員長 丹治　正博 会員

社会奉仕委員会 委員長 内池　　浩 会員

青少年奉仕委員会 委員長 小原　　敏 会員

国際奉仕委員会 副委員長 渡邊　又夫 会員

米山記念奨学会委員会 委員長 相良　元章 会員

ロータリー財団委員会 委員長 土屋　敦雄 会員

RI第2530地区　ガバナー 平井　義郎 様
RI第2530地区　幹事 鈴木　和夫 様
会長 浦部　　博 会員

幹事 増子　　勉 会員

会長エレクト 右近　八郎 会員

　懇談形式で、ざっくばらんにクラブの方針・目標など

を話し合い、地区目標などとのすり合わせを行いました。

▲各委員会ごとに、ガバナーからさまざまな助言・ご指導があり　
　ました。
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私のひとこと
「縄文再考」

　ここ１年ほど「縄文時代」に

はまっていました。

　世界文明の中で独自の進展を遂げ

た日本文明のゆりかごの役目を果たした文明です。

「海が作った森の王国」というのがその独自性を含ん

だキャッチフレーズです。

　現在に残る日本独特の国民性は、自然との共生を選

択した縄文時代にその起源を求めることができます。

多くの方は日本の国民性の美徳を語る文脈で、１万年

以上に亘る平和な狩猟・採集を基盤とした定住生活

について言及しています。

　しかしながら日本人の国民性に関しては、もちろん

良いところばかりではありません。無宗教に起因する

付和雷同、安全を無視した安心の追及、柔軟な適応性

に伴う真の革新性の欠如、等々、縄文の遺産は良いも

のばかりではないようです。

右近八郎会員

お 客 様 並 び に 来 訪 ロ ー タ リ ア ン 紹 介

　10月23日（火）フォーラム福島にて、「世界ポリオデー」

に合わせ当クラブ主催で映画「ブレス	しあわせの呼吸」チャ

リティー上映会を18時より行いました。地区公共イメージ

チーム・相良元章会員の司会で、内池浩社会奉仕委員長の主

催者挨拶、来賓として平井義郎ガバナーにご挨拶をいただき

ました。上映会後、社会奉仕委員会、地区公共イメージチー

ム、RACのもと、ポリオ撲滅のために募金活動を行いました。

平井	義郎	ガバナー
　本日公式訪問させて頂きます。宜しくお願い致します。
古俣	猛	ガバナー補佐
　平井ガバナー公式訪問に随行させて頂きました。
鈴木	和夫	地区幹事
　公式訪問に同行させて頂きました。勉強させて頂きます。
浦部	博	会長
　平井義郎ガバナー、古俣猛ガバナー補佐、鈴木和夫地区幹
事のご来訪を歓迎して。
阿久津	肇	PG
　平井ガバナー公式訪問ご苦労様です。
　今後も恙なく終了されることを祈念いたします。
加藤	容啓	会員
　本日から入会させて頂きます。宜しくお願い致します。
渡辺	健寿	会員
　加藤容啓さんの入会を心より歓迎します。

　お忙しい中、本日の入会式を迎え喜ばしく思います。
中山	興	会員
　あれだけ暑かった夏も過ぎてみればどこか寂しく感じら
れます。涼しく気持ちの良い秋の福島を楽しみたいと思い
ます。
幡	研一	会員、内池	浩	会員
佐藤	武彦	会員、長谷部	一雄	会員
　平井ガバナーの公式訪問を歓迎して!
望月	大輔	会員
　大学3年生の息子が、就職活動を始めました。働く気があ
るようで安心しました。
──────────────────────────
クラブ会員より　増子 勉／三宅 喬／土屋敦雄／丹羽和也／
田沼紀美子／茂田士郎／佐藤良智／佐藤朋幸／佐藤 徹／
後藤浩之／五阿弥宏安／岡田新也／大沼健次／安藤健次郎
／箱岩 偉／安藤錬雄

ニ コ ニ コ B O X 報 告

本日のニコニコBOX投入額　29件　¥78,000　累計¥651,000　　［報告］　箱岩 偉 小委員長

例会変更のお知らせ
■福島北RC、10月30日（火）の例会はゴルフコン

ペ例会になります。

新 会 員 入 会 式

●㈱福島銀行
　代表取締役社長

　加
か

藤
とう

　容
たか

啓
ひろ

様
　（紹介者　渡辺健寿 会員）

●RI第2530地区　ガバナー

●RI第2530地区　県北第一分区　　　
　ガバナー補佐

●RI第2530地区　地区幹事

●RI第2530地区　県北第一分区　幹事

●RI第2530地区　県北第一分区　幹事

　平井　義郎様
　（福島中央RC）

　古俣　　猛様
　（福島RC）

　鈴木　和夫様
　（福島中央RC）

　管野　裕一様
　（福島RC）

　菅沼　　裕様
　（福島RC）

ロータリーデー：映画「ブレス しあわせの呼吸」チャリティー上映会


